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Desde pequeño tuve estas dudas, del cómo era, ¿qué tengo de malo? Pero 

gracias a años de meditación se bastantes de mis defectos y los estoy cambiando 

desde hace relativamente poco. 

Empezando soy alguien demasiado tímido, en cuanto a aspectos negativos míos 

tengo una actitud seria y a veces puede llegar a incomodar, no llego a ser tan 

sociable por lo mismo de antes, cuando siento de que ya no podré lograr algo 

termino rindiéndome, también soy una persona un poco procrastinadora, porque 

siento innecesarias algunas obligaciones que tengo, y desde inicios de éste año 

estoy empezando a cambiar, llegando a conseguir 4 diplomas en 2 meses y 

pienso conseguir más con una meta de 10 éste año, para poder lograrlo eh 

tomando varias actitudes que se pueden asociar a los personajes bíblicos 

impartidos en ésta unidad, entre ellos quisiera la valentía de David, que a pesar de 

tener un gran problema, pudo salir victorioso, quisiera tener la fuerza(en mi caso 

mental) de sansón, con la que pudo vencer todo obstáculo, la fé y confianza de 

moisés, que sin dudar pudo abrir el mar, y me siento identificado con Elías porque 

a pesar de tener a 3 mil personas en su contra, les pudo ganar, todas éstas tienen 

en común, lograron vencer los problemas con la ayuda de Dios, sin el no hubieran 

podido hacer nada. Quiero dejar de ser una persona que tome algunos enfoques 

dirigidos a los malos aspectos, quiero de grande ser un hombre de bien, darle las 

gracias a mi mamá y a mi papá por todo el esfuerzo que han hecho por mí, 

hacerles ver de qué superé sus expectativas de mí, hacerlos sentir de que el 

haberme cuidado haya sido lo mejor que hubieran hecho. 


